

Jumat Curhat, Polsek Ciwaringin Guna Menampung Aspirasi Dan Mempererat Komunikasi Bersama

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Nov 10, 2023 - 13:25



KAB. CIREBON - Kegiatan Jum'at Curhat atau Ngopi Aspirasi yang aktif dijalankan secara rutin hari Jumat oleh Polsek Ciwaringin Polresta Cirebon menjadi salah satu upaya Polri untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat dan pada pengajian rutin oleh Ibu-ibu Muslimat NU. Jumat (10/11/2023)

Seperti yang dilaksanakan di Kantor PWNu Ciwaringin Desa Gintung Ranjeng Kecamatan Ciwaringin Kabupaten Cirebon. merupakan kegiatan rutin oleh jamaah Muslimat NU Kecamatan Ciwaringin, Kapolsek Ciwaringin IPTU BABAN KURBANDI beserta Anggota serta Anggota Koramil Ciwaringin Serda Agus. S. hadir dalam giat tersebut guna untuk mempererat hubungan silaturahmi antara Polsek Ciwaringin dan Koramil Ciwaringin, agar tidak ada jarak sehingga ketika ada gangguan kamtibmas bisa langsung menghubunginya, dan berharap dengan adanya komunikasi dalam kegiatan Jum'at Curhat akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan Jamaah serta seluruh lapisan masyarakat, serta mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciwaringin.

Dalam giat ngopi aspirasi, dan Kapolsek Ciwaringin berkenan hadir Ketua Pengajian PAC Muslimat NU Hj. Umamatul Khaeriyah, M. Ag. dan Anggotanya sebanyak 150 Orang, mengucapkan Terima kasih yang sedalam-dalamnya atas kehadiran dari Polsek Ciwaringin sehingga kami semua Muslimat NU, bisa menyampaikan informasi dan menyampaikan keluhan kepada Polsek Ciwaringin, yang berkaitan dengan situasi kamtibmas di desanya.masing-masing serta bisa bersama-sama mencari solusi jika terjadi masalah dilingkungannya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K, MH. melalui Kapolsek Ciwaringin IPTU BABAN KURBANDI, mengatakan cara terbaik mendekati diri pada masyarakat dan pada acara pengajian, Polri harus mendatanginya langsung dengan warga masyarakat atau acara pengajian guna menjalin silaturahmi dan menampung keluhan masyarakat dan acara pengajian, dengan program Jum'at Curhat ini, sebagai wadah menampung aspirasi dan keluhan serta sebagai pemecahan masalah.